



6 Pièces

220 m²

Réf. STHF5362

Prix NC

Gassin

Maison à louer (83580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un domaine sécurisé et prisé à l'entrée de Saint Tropez, cette villa a été rénovée avec de luxueux matériaux, dans un style moderne avec une vue imprenable sur la mer vers le Golfe de Saint Tropez, le vieux village, le port et jusqu'aux Alpes. Ce luxueux refuge semble être fait pour quiconque recherche à se détendre en étant à aux portes de Saint Tropez. 5 chambres - 4 salles de bains. "Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr "

In a favoured and secured area very close to Saint Tropez, an exclusive villa was renovated with luxury materials in a modern style with an outstanding panoramic sea view over the entire Gulf of Saint Tropez, the old village and the harbour towards the Mediterranean Sea Alps. This perfect luxurious hideaway seems to be made for anyone looking for a relaxing time situated on the doorsteps of Saint Tropez. 5 bedrooms - 4 bathrooms. "The information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr."

SAINT TROPEZ HOME FINDERS

14 Rue de la Tasco / Place de la Mairie - 83990 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com